

**Westdeutscher Tischtennis-Verband e. V.
Bezirk Ostwestfalen-Nord**

Vorstand



Marco Knapp
Bezirksvorsitzender
(05 21) 9 14 62 49
01 70 9 67 96 41
marco.knapp@wttv.de

Saison 2023/2024 – Allgemeines Rundschreiben Nr. 03

Bielefeld, 10.03.2024

Hallo WTTV- Bezirk Ostwestfalen-Nord,

das erste aktive Jahr im neuen Bezirk befindet sich im Endspurt. Der Bezirkstag steht an und zur Vorbereitung haben wir Bezirkstalks eingerichtet. Uns interessiert eure Meinung, euer Input um unseren gemeinsamen Bezirk voran zu bringen.

Letzte Woche hat die neue Turnierlizenz für Aufsehen gesorgt, wir suchen Ausrichter für Veranstaltungen und Unterstützung bei der Gestaltung unseres Bezirks. Viel Arbeit steht also an – fangen wir an.

Gruß
Marco Knapp

**Allgemeines
(Marco Knapp)**

Bezirkstag und Bezirksjugendtag 2024

Auch im Auftrag von Peter Mielke gebe ich hiermit frühzeitig den Termin für den Bezirkstag, aber auch für den Bezirksjugendtag bekannt. Am **Freitag 24. Mai 2024** dürfen wir wieder zu Gast im **BBZ Lenzinghausen** sein.

18:00 Uhr Bezirksjugendtag

19:00 Uhr Beginn des Bezirkstages, gemeinsamer Anfang mit der Bezirksjugend!!!

ca. 20:00 Uhr Ende des Bezirksjugendtages, der Bezirkstag geht weiter!

Sowohl vom Verbandsvorstand, als auch aus der Verbandsjugend kriegen wir Besuch. Es geht um verschiedene Themen, auch Neuerungen, die diskutiert werden können.

Lt. unserer Satzung ist der Antragsschluss für Vereine vier Wochen vorher, also am **Freitag 26. April 2024**.

Bezirkstalks 2024

Zwei Bezirkstalks vom Ressort Einzelsport Erwachsene haben bereits stattgefunden. Die nächsten Termine sind:

14.03.2024	19:30 Uhr	Marco Knapp/Carsten Böhmert	Senioren-sport
20.03.2024		Alexandra Böhmert	Wettspielordnung und aktuelle Regeln
25.03.2024		Nils Weidmann	Mannschaftsspielbetrieb im Jugendbereich

Die Veranstaltungen beginnen immer ca. 19/20 Uhr – die Einwahldaten werden immer 1-2 Tage vor der Veranstaltung verschickt.

Was mich aber sehr gefreut hat: Wir haben auch Jugend mit unseren Themen erreicht. Gerne auch weiterhin!

Die Bezirkstalks können keine Entscheidungen treffen, geben uns aber die Möglichkeit, eure Ideen in unsere Planungen mit aufzunehmen, bzw. Meinungen frühzeitig auszutauschen.

Informationen zu den durchgeführten Bezirkstalks werden zusammengefasst und erhaltet ihr später zum nachlesen.

Ehrenausschuss/Ehrenordnung

Bisher haben wir dieses Thema noch nicht angegangen – bis zum Bezirkstag wollen wir euch hierfür aber

Vorschläge unterbreiten. Die ehemaligen Verantwortlichen aus den Kreisen möchte ich die Tage dazu einladen, sollte aber jemand zusätzlich Zeit und Lust haben, an diesem nicht unwichtigen Thema mitzuarbeiten, dann würde ich mich sehr über eure Rückmeldung freuen!

Aus dem Ausschüssen Sportpolitik, Finanzen und Kommunikation (Carsten Böhmert, Roland Starp und Thorsten Mönning)

Themen gibt es akut keine – wir suchen aber natürlich weiterhin Unterstützung! Wer Interesse an der Mitarbeit hat, darf sich gerne bei mir oder den entsprechenden Vorstandskollegen melden!

Anmerkung aus/für dem Ausschuss für Sport

„Weltuntergang“ Turnierlizenzen ab 01.07.2024

In der letzten Woche hat der DTTB die Planungen um die Turnierlizenzen veröffentlicht und damit einige, leider nicht immer ganz sachliche/zweckmäßige Diskussionen ausgelöst. Unser Sport hat die 40 mm-Bälle, die Plastikbälle, die 11-Punkte-Sätze und vieles andere überlebt – auch Vorteile der Strukturreform werden inzwischen in den Hallen erkennbar/diskutiert.

Die Einführung der Turnierlizenz wurde 2021 beschlossen, nach meiner Erinnerung ohne große Proteste. Wenn man die Informationen genau betrachtet, sollten damit auch Probleme gelöst werden. Wir vom Bezirksvorstand haben erstmals im Herbst letzten Jahres erste Informationen zur konkreten Umsetzung erhalten – diese waren aber alle noch so unkonkret, dass wir eure Fragen zu dem Thema nicht groß hätten beantworten können.

Mit diesen Sätzen möchte ich niemanden verteidigen, ich bitte aber darum fair zu bleiben. Kritik ist hilfreich, nicht aber, wenn sie auf Grundlagen fußt, die nicht der Realität entspricht. Bitte informiert euch vollständig (soweit aktuell möglich) und bei zuverlässigen Quellen.

Wenn der Bundesrat am 23.03. weitere Entscheidungen gefällt hat, gehe ich davon aus, dass auch wir zeitnah (nicht in Sekundenschnelle) weitergehende Informationen erhalten. Spätestens beim Bezirkstag am 24. Mai 2024 werden wir vom WTTV-Vorstand informiert, aber auch hier fordere ich von euch Fairness ein!

Wenn ihr euch aber engagieren wollt, dann bitte aber auch an der richtigen Stelle anfangen. Es ist ein Bundesthema, folglich ist der Bund die richtige Ansprechenebene.

Mit sportlichen Grüßen

gez. Marco Knapp
(Bezirksvorsitzender)